

L'Olucome appelle l'EAC à clarifier sa position sur la crise au Burundi

@rib News, 18/05/2017 COMMUNIQUE SE PRESSE N° 011/OLUCOME/05/2017 PORTANT SUR LA DEMANDE DE L'OLUCOME AUX PRESIDENTS DE L'EAST AFRICAN COMMUNITY (EAC) DE DONNER UNE RESOLUTION FERME SUR LA CRISE PERSISTANTE AU BURUNDI « Face à un pays qui n'a ni de devises, ni des produits pétroliers, ni de médicaments, ni de l'électricité et qui ne garantit pas les besoins fondamentaux de son citoyen, l'EAC devrait clarifier sa position par rapport à la crise politique persistante au Burundi et donner sa position ferme sur la résolution de cette crise avant fin juin 2017. »

Lire l'intégralité du Communiqué

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});